

Antrag Nr. 24-O-22-0004

alle Fraktionen

Betreff:

Toilette Hans-Römer-Platz [alle Fraktionen]

Antragstext:

Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass

1. die auf dem Hans-Römer-Platz vorhandene Einzeltoilette durch eine zeitgemäße und größere Toilettenanlage ersetzt wird.
2. Zur Initiierung, Planung und Umsetzung der Maßnahme der Schiersteiner Ortsbeirat und der Vereinsring beteiligt wird.

Begründung:

Die Toilette auf dem Hans-Römer-Platz ist inzwischen in die Jahre gekommen und äußerst störanfällig. Zudem bietet sie nur einen Platz und bauartbedingt dauert es sehr lange, bis der nächste Nutzer eintreten kann.

Gleichzeitig hat sich die Situation am Hans-Römer-Platz und am Hafen erheblich geändert.

- Der dort vorhandene Weinstand ist inzwischen etabliert und sehr gut besucht, Tendenz steigend.
- Die Fußgängerzone wird auf die gesamte Hafenstraße ausgedehnt und der Platz integriert. Die Zahl der Besucher der Promenade und der Fußgängerzone steigt ständig.
- Auf dem Platz findet jeden Dienstag ein Wochenmarkt statt, der inzwischen sehr gut angenommen wird und sich im Laufe eines Jahres bereits stark vergrößert hat.
- Die Promenade und Fußgängerzone ist in das Rhein-Main-Uferkonzept integriert. In der Bürgerbefragung zum Konzept war es ein Hauptwunsch der Anwohner und Besucher, die Toilette zu erweitern.
- Auf dem Hans-Römer-Platz finden immer häufiger auch kleinere Veranstaltungen und Aktionen statt.
- Am Platz ist eine Endhaltestelle des ÖPNV sowie eine Taxihaltestelle und auch diesbezüglich eine funktionierende Toilette wichtig.

Eine neue Toilette steht schon seit langer Zeit auf unserer „Wunschliste“.

Ortsbeirat, Schiersteiner Vereine und auch die Bürgerinnen und Bürger werden sich mit einem angemessenen, hohen Betrag an der Umsetzung der Maßnahme beteiligen.

Wiesbaden, 29.05.2024